



MAURITANIA



GAMBIA

7 ☀ / 6 ☾

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en categoría C (3/4*), en régimen indicado en itinerario.
- 1 almuerzo y 2 cenas según itinerario (sin bebidas).
- Traslados y visitas, según itinerario, en servicio regular, en castellano.
- Circuito en regular con conductor/guía nativo de habla hispana desde el día 1 hasta el 5.
- Transporte en vehículo climatizado.
- Entradas a Parques Nacionales del itinerario.
- Alojamiento en hotel y régimen elegido en playa.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Excursión a la isla de Goree y visita de la casa de los esclavos.
- Recorrido en piragua a motor por la reserva de Djoudj (entre noviembre y abril) o de Barbarie (entre mayo y octubre).
- Lago rosa de Retba.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Reserva de animales de Bandia.
- Parque nacional del Delta del Saloum.
- Joal y la isla de las conchas de Fadiouth.
- Aldeas y etnias de Senegal.

SALIDAS 2026

Del 1/1/26 al 31/12/26: lunes, miércoles, viernes y sábados

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad Hotel

Cat. C (3/4*)

• Dakar	Colonia
• Saint Louis	La Residence
• Desierto de Lompoul	Lodge Horizons Bleus Oasis
• Saly	Royal Saly

A TENER EN CUENTA

Precios basados para un mínimo de 8 personas viajando juntas. Suplemento por mín. 4 pers: 215€ p/pax. Por mín. 2 pers: 270€ p/pax.

En determinadas fechas el viaje puede sufrir alteraciones en el orden de itinerario, respetando siempre las visitas indicadas en el programa.

Para grupos de entre 2 y 5 pasajeros, el circuito se realizará con Conductor/Guía de habla española.



ENCANTOS DE SENEGAL Y PLAYA EN REGULAR

Dakar, Goree, Lago rosa de Retba, Thies, Saint Louis, Barbarie, Desierto de Lompoul y playa

Un itinerario que combina algunos de los rincones históricos y naturales más significativos de Senegal con sus encantadoras playas.

Día 1 Ciudad de origen - Dakar

Vuelo de salida a la ciudad de Dakar. Llegada al aeropuerto internacional Blaise Diagne. Cuando se viaja a Senegal uno no debe dejar de visitar Dakar. Situada en la punta de una península, esta ciudad vertiginosa se caracteriza por la alegría y el bullicio de la gente. Concurridas calles, mercados y vida nocturna vibrante dibujando un ritmo implacable, pero siempre hay una vía de escape, ya sea para la calma meditativa de la histórica Isla de Goree, o las doradas arenas de Yoff y N'Gor. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 Dakar - Goree - Dakar (Media pensión)

Desayuno incluido en el hotel. Salida para realizar una visita panorámica del "gran Dakar". Empezamos por la cornisa desde donde avistaremos la mezquita de la divinidad. La estatua del Renacimiento Africano, la más alta del continente y desde donde tendremos unas excepcionales vistas de la ciudad y el lujoso barrio de las Almadies donde se encuentra el punto más occidental del continente africano. Recorrido panorámico del barrio del Plateau, la plaza de la independencia y el palacio presidencial. Al mediodía nos dirigimos al embarcadero para

tomar el ferry a la isla de Goree, recorrido a pie por sus calles de carácter colonial y visita de la estremecedora casa-museo de los esclavos, este sorprendente enclave ha sido declarado patrimonio histórico de la humanidad por la UNESCO. Almuerzo incluido previsto en la isla. Ponemos rumbo al Museo de las Civilizaciones Negras, uno de los museos de arte africano más grandes del continente, atesora en su interior infinitud de piezas de distintas épocas y de diversas manifestaciones artísticas africanas y de la diáspora. A continuación, nos trasladaremos al mercado artesanal de Sumbidue. Tiempo libre para realizar compras en uno de los bazares más grandes del país. Regreso a nuestro hotel y cena libre.

Día 3 Dakar - Lago Rosa - Thies - Saint Louis (Media pensión)

Salida rumbo al popular Lago Rosa de Retba. Esta salina es mundialmente conocida por haber sido, durante décadas, la etapa final del rally automovilístico más famoso del mundo: el París-Dakar. Podremos admirar la extracción de sal realizada por los habitantes de las aldeas cercanas. Realizaremos un recorrido en vehí-

culos todoterreno por las dunas para revivir las sensaciones del rally, finalizando en la playa. Allí podremos disfrutar de un refresco antes de continuar la ruta hacia el interior del país, en dirección a Saint-Louis. Haremos una breve parada en alguno de los puestos de la antigua capital ferroviaria, Thiès, donde se ofrecen productos locales como cestería. Almuerzo libre no incluido en ruta. Continuamos hasta la antigua capital colonial del África francesa, St Louis. La entrada a la ciudad está presidida por su imponente puente. Instalación en nuestro hotel en el centro de la ciudad. Por la tarde visita en calesa de caballos de los barrios norte y sur, así como de la zona de pescadores. Tiempo libre para pasear por las calles coloniales o visitar de manera opcional el museo histórico o de la fotografía. Cena incluida en nuestro hotel en St Louis. Alojamiento.

Día 4 Saint Louis - Parque Nacional de Barbarie / Djoudj - Desierto de Lompoul (Media pensión)

Desayuno. Por la mañana y dependiendo de la temporada nos dirigiremos a la reserva de aves de Djoudj (entre noviembre y abril) o de Barba-

rie (entre mayo y octubre). Ambos parques nacionales son reservas mundiales de la biosfera y constituyen ecosistemas únicos que albergan una infinidad de aves migratorias como pelícanos, garzas o patos de Gambia además de cocodrilos y otros mamíferos. El recorrido por la reserva se realizará en piraguas motorizadas tradicionales. Almuerzo libre. Por la tarde, continuamos ruta rumbo a la zona de Mboro donde llegaremos por la tarde y se encuentra nuestro Lodge en el desierto de Lompoul. Cena y alojamiento.

Día 5 Desierto de Lompoul - La Somone / Tubab Dialaw / Saly

Desayuno. Tiempo para disfrutar del desierto. A la hora prevista, ponemos rumbo a la zona costera llamada la "petite côte". Alojamiento en el hotel elegido ya sea en la zona de La Somone, Tubab Dialaw o Saly. Nos despedimos de nuestro guía para disfrutar de nuestra estancia. Alojamiento.

Día 6 La Somone / Tubab Dialaw / Saly

Día libre en la playa. Las zonas de la Somone, Tubab Dialaw o Saly, en el litoral senegalés a

unos 80 kilómetros de Dakar, han sido durante mucho tiempo el lugar mayoritariamente elegido para unas vacaciones de sol y playa diferentes por numerosos viajeros europeos. A poca distancia de la zona hotelera disponemos de una buena cantidad de posibilidades de ocio, como paseos en Quad, a caballo o actividades náuticas. Del mismo modo podremos realizar excursiones opcionales a la cercana reserva de animales de Bandia o al magnífico "Acrobaobab", recorrido de tirolinas en un genuino bosque de Baobabs. Alojamiento.

Día 7 La Somone / Tubab Dialaw / Saly - Dakar - Ciudad de origen

Regresamos por carretera rumbo al aeropuerto de Dakar para salir en vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada.